
Réunion du conseil d’établissement 
du 16 mai 2023 

à 18h30 (début de la rencontre) 

dans la grande salle du pavillon St-Laurent  

COMPTE RENDU 

PRÉSENCE(S) 

 

Jean-Philippe Rochon, directeur  Donia Trépanier, service de garde 

Steve Magnan, directeur adjoint Stéphanie Martin, Présidente du C.É.  

Cynthia Auger, enseignante  Marie-Andrée Dorion, membre parent  

Stéphanie Dixon, enseignante  Hélène Voyer, membre parent  

Violaine Bellemare, enseignante Émilie Gouillard, membre parent 

Véronique Picard, enseignante Jesse Caron, membre parent 

Alicia Chabot-Morissette, personnel de 

soutien  

 

  

 

ABSENCE (S) : Patrice Larrivée, membre parent 

 

1. ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE 

Monsieur Jean-Philippe Rochon et madame Stéphanie Martin souhaitent la bienvenue 

à tous. Nous avons quorum.  

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Mme. Stéphanie Martin fait la lecture de l’ordre du jour. 

Adoption proposée par madame Émilie Gouillard. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ C.E. 27/22-23 

3. LECTURE DU COMPTE RENDU DE LA DERNIÈRE RÉUNION DU 22 MARS 2023 

Monsieur Jean-Philippe Rochon fait la lecture du compte rendu du 22 mars 2023.  

Adoption proposée par madame Stéphanie Dixon. 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ C.E. 28/22-23 

 



4. SUIVI AU COMPTE RENDU DE LA DERNIÈRE RENCONTRE 

M. Rochon mentionne que des discussions préliminaires concernant la mise en place 

d’une programme multisports ont eu lieu dernièrement avec la ville de Donnacona. La 

ville de Donnacona est ouverte à la proposition. Ce programme serait mis en place à 

la rentrée 2024-25. Les enseignantes en éducation physique semblaient intéressées. 

Nous devrons obtenir une approbation de la directrice générale ainsi que de la ville de 

Donnacona avant d’instaurer le programme.  

L’école de la Saumonière a amassé environ $2,300 en profit lors de la campagne de 

financement. M. Caron demande comment la campagne de financement 2022-2023 se 

compare aux autres campagnes. La dernière campagne remonte à 2020-2021. Nous 

allons vérifier. 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS POUR LE PUBLIC 

Aucun membre du public n’est présent. 

6. ORGANISATION SCOLAIRE 2023-2024 – INFORMATION 

Monsieur Jean-Philippe Rochon explique l’organisation scolaire pour 2023-2024. M. 

Rochon explique que nous avons une belle organisation scolaire. Une demande pour 

une classe supplémentaire sera faite en août 2023 dû à d’autres besoins, bien que 

nous ne sommes pas en dépassement. 

 

L’organisation scolaire est comme suit : 

Préscolaire 4 ans : 3 classes 2ième/3ième année : 1 classe 

Préscolaire 5 ans : 4 classes 3ième année : 2 classes 

1ière année : 3 classes 3ième/4ième année : 1 classe 

1ière/2ième année : 1 classe 4ième année : 3 classes 

2ième année : 3 classes 5ième année : 4 classes 

Classe langage : 1 classe              6ième année : 3 classes 

7. GRILLE-MATIÈRES – MODIFICATION; 

Monsieur Jean-Philippe Rochon explique que la grille-matière a dû être modifiée pour inclure 

les besoins de la classe langage. La classe langage aura quatre cours d’éducation physique, 

trois cours de musique et deux cours d’anglais. Le programme ECR revient dans la grille-

matières au lieu de CCQ. 

Approbation proposée par madame Émilie Guillard. 

APPOUVÉE À L’UNANIMITÉ C.E. 29/22-23 

8. CALENDRIER SCOLAIRE 2023-2024 – INFORMATION 

Le calendrier scolaire est en ligne sur le site de l’école et du Centre de service scolaire. 

Le calendrier est similaire à celui de l’an dernier. 

9. FOURNITURES SCOLAIRES 2023-2024 – APPROBATION  

Jean-Philippe Rochon présente l’aide-mémoire des fournitures scolaires qui peuvent 

être gratuites ou qui peuvent être chargées aux parents selon le ministère de 



l’Éducation du Québec. La liste de fournitures scolaires 2023-23 ne comporte pas 

beaucoup de changement par rapport à l’an dernier. Il y a l’ajout d’une liste distincte 

pour la classe langage, car elle comporte cinq niveaux. 

Approbation proposée par madame Stéphanie Martin. 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ C.E. 30/22-23 

10. SUIVI BUDGÉTAIRE DE L’ÉCOLE – INFORMATION 

Monsieur Jean-Philippe Rochon fait le suivi budgétaire de l’école en date du 15 mai 

2023. Aucune question ou commentaire. 

11. ACTIVITÉS QUI MODIFIENT L’HORAIRE RÉGULIER - APPROBATION 

Monsieur Jean-Philippe Rochon présente les activités qui modifient l`horaire régulier. 

Il y a trois nouvelles activités qui se sont ajoutées à la liste. Il y a une modification à 

la sortie de la station Duchesnay.  

Marie-Andrée Dorion propose l’approbation 

APPROUVÉES À L’UNANIMITÉ C.E. 31/22-23 

13. INFORMATIONS : 

a. de la présidente;  

La présidente nous informe qu’elle nous a transmis plusieurs points 

d’information du centre de services scolaire. 

b. du directeur;  

Monsieur Jean-Philippe Rochon explique que nous sommes dans le sprint 

final des examens qui auront lieu d’ici les trois prochaines semaines. La 

troisième étape vaut pour 60% de l’année.  

Nous avons débuté les travaux du projet éducatif en commençant par la 

révision des valeurs, mission et vision. Nous travaillerons les 

orientations durant la journée pédagogique du 19 mai. Nous avons 

jusqu’en décembre 2023 pour finaliser le projet éducatif. 

c. du personnel de l’école;  

Plusieurs activités sont planifiées en fin d’année dont le une course color 

me run, les olympiades et le showmonière.  

Nous avons aussi tenu récemment la semaine de la récréation ainsi que 

l’activité Ninja Warrior.  

Mme Marie André Dorion suggère de jumeler les élèves de 6e année avec 

les futurs élèves de 3e année lors de leur visite du pavillon Saint-Laurent.  

d. de la responsable du service de garde;  

Cette semaine est la semaine des services de garde.  

Concernant les journées pédagogiques du mois d’août 2023, la 

responsable du service de garde propose de n’ouvrir que le 28 août 2023 

dû à des formations prévues pour le personnel du service de garde.  

  Adoption proposée par madame Stéphanie Martin. 

                   ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ C.E. 32/22-23 

 



e. du comité de parents;  

Monsieur Patrice Larrivée est absent. 

 

f. des membres de la communauté; 
Aucun membre de la communauté  

 
14. VARIA : 

Mme. Dixon nous explique qu’il y a une résidente locale qui joue le rôle de brigadière 

dans la rue Côté et qu’elle fait un très bon travail. 

M. Caron propose de partager avec nous le programme de brigadier scolaire du CAA 

Québec. 

15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

L’ordre du jour étant épuisé, monsieur Rochon propose la levée de l’assemblée. Il est 

20:07. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  C.E. 33/22-23 

_________________________________ _________________________________  

  Stéphanie Martin, présidente du C.É. Jean-Philippe Rochon, Directeur  


